
 

 

 

 

 

 

 

入学式・始業式 ～１８人の元気な１年生が岩っ子の仲間入り～ 

 4/7 入学式。さあ、いよいよ式が始まるとい

う時にゴーという音と共にグラグラ…。愛知県

東部を震源とする震度４の地震が起こりまし

た。（この辺りは震度３だったようですが）一瞬

止まり、校長先生の「ちょっと待とう」という言

葉で、安全確認を行った上で、式を進めました。

その後の職員による学校紹介では、「安心してく

ださい！学校は一番安全なところです。先生や

お兄さん、お姉さんが守ってくれますから。」と

一年生に投げ掛けました。来賓のお客様からは、

「１年生の返事

が立派ですね。」

と褒められました。この返事のよさに、今年の１年生もいい

子たちだなと思いました。１か月が過ぎ、学校にも慣れた１

年生は元気に登下校をしています。 

 式の後は、担任による学級活動です。自分の名前の頭文字

を紹介しながら、「学校は楽しいところだよ。一緒に勉強しま

しょう。」という熱いメッセージが子供たちと保護者の皆さ

んに届いたようでした。 

 

 

 

 

今年も子供たちの表現力を育成するために、始業式・終業式や会礼など様々な場面で発表

する場を設けています。リモートで行われた始業式では、各教室からそれぞれの学年代表の

子が力強く抱負を語ってくれましたので、紹介します。 
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～志をもって 進んで考動する子～ 

始業式代表児童のスピーチより 

私が３年生で頑張りたいことが２つあります。１つ目は授業での発表です。今までより

も算数や国語の授業が難しくなると思うけど、２年生の時よりも手をどんどん上げて発表

したいです。２つ目は一輪車です。私はホッピングが２、３回しか乗れません。バックは

少しの距離しか進めません。だから、３年生になったら、ホッピングを１０回以上乗れる

ようになりたいです。バックはたくさんの距離を進めるようになりたいです。その２つの

ことを頑張っていきたいです。                （３年 堀内 美遥） 

私が今頑張りたいことは、縄跳びの二重跳びです。私はまだ二重跳びが３回しかできま

せん。だから１０回できるように頑張りたいです。これからずっと練習していきたいで

す。                           （２年 飯田 まゆみ） 

僕が４年生になって頑張りたいことは、誰かに言われてから行動するのではなく、自分

から進んで動くことです。例えば、係の仕事を忘れている人がいたら声をかけてあげた

り、困っている人がいたら助けてあげたりしたいです。今までは、誰かに言われて行動す

ることが多かったので、これからは自分から進んで行動したいです。（４年 柴田 旭） 
 

 



参観会・ＰＴＡ総会・懇談会 ありがとうございました 
4/15（金）感染症対策を講じながら、本年度最

初の参観会・ＰＴＡ総会・懇談会を行いました。

子供たちの顔には、緊張と期待の両方が感じられ

ました。６年生の「学活」授業では、子供たちが

自分の考えを伝え合っていました。どの学年もい

きいきとした様子が見られ、学び合い・教え合い

…など「あい」が溢れていました。 

その後のＰＴＡ総会では、本校初のリモート総

会。音楽室をメイン会場に懇談会の行われる各教

室をつなぎ、行いました。事前に映像や音声の確

認を入念に行い、スムーズな議事の進行ができま

した。職員の自己紹介では、端末操作に不慣れな

ところもありましたが、思わず「クスッ」となる場面もあり和みました。 

懇談会にも多くの方々がご出席くださり、話が盛り上がったことでしょう。タブレット端

末が導入され、学校では、いざという時にも、このように学びを止めずに授業を行うことが

できます。今後、家庭に持ち帰る端末を時々のぞいて、どんな勉強をしているのか親子で確

かめあってみてください。 

お知らせ 
～通学路における歩道工事について～ 
ゴールデンウイークを前に先日 4/22（金）から学校西側の歩

道工事が始まりました。登下校はもちろん、休日や学校に遊びに

来る際にも気を付けてください。子供たちに指導しましたが、ご

家庭でも声かけをよろしくお願いします。 

 

 

 

 

私が５年生で頑張りたいことは２つあります。１つ目は委員会です。私はプロジェクト

委員会に入りました。まだまだ不安でいっぱいだけど、色々なアイディアを工夫し、学校

のみんなを楽しませることを目標に、頑張って委員会がしたいです。２つ目はあいさつで

す。最近では自分からあいさつができるようになってきました。これからもあいさつを続

け、新１年生などにお手本になるあいさつがしたいです。また、プロジェクト委員会でや

っている、あいさつ回りの時も、クラスみんなに聞こえる声ではっきりとあいさつがした

いです。                          （５年 匂坂 楓琉） 
 

私の今年の目標は想像力を働かせることです。私は国語の授業が苦手です。去年、想像

力のスイッチを入れようという説明文をやりました。この文は、どんな時でも想像力を働

かせることが大切だと教えてくれました。私は、ああなるほどと思い、その時から国語の

授業の時に、想像力を働かせることにしました。例えば、作者はどうしてこう考えたのだ

ろう。主人公はどうしてこう思ったのだろう。など想像力を働かせるようになり、国語の

授業が少し楽しくなり、学びを深めることができました。他にも想像力を働かせると良い

ことがたくさんあります。例えば、岩っ子遊びの時に、楽しそうに遊んでいない子がいた

とします。その時にこの子はどうして楽しそうにあそんでいないかなと考えるだけで、み

んなが楽しく遊べる遊びを思いつくかもしれません。私はまだまだ想像力を働かせていな

い時がたくさんあります。なので、これからはどんな時でも想像力を働かせるようにした

いです。                          （６年 渥美 小雪） 
 

 

 


